

# OTOÑO 2cap

Jennesis Morales



# Capítulo 1

## OTOÑO

“La vida es como las estaciones del año,  
cambian sin que uno se lo espere”.

Florencia rompe en llanto dándome las gracias por haberle hecho un gran favor, le respondí solo era un favor que estuviera tranquila jamás la voy a defraudar, ella me dijo- pero que favor es algo que no sabría pagárselo con mi propia vida-; conversamos un largo tiempo hasta que la noche llegó, fui a mi habitación me preguntó que fue lo que hice claro solo era un anécdota esta tarde solo era un ayuda, pero para ella solo sería su salvación.

A la mañana me vestí y bañé, fui a desayunar la señorita clara era la encargada de darme de comer por supuesto que cocinaba delicioso y cada día me preparaba algo diferente; me senté estaba angustiado talvez la señorita Florencia llegara y me hara preguntas talvez no se eso me desquiciaba, era tan mi angustia que me quemé con el café, salí a fuera y tome aire sentía que todo me daba vueltas, era muy incómodo pensé será algo razonable lo que hice hace ratos.

Tengo la certeza que siempre estado solo, todo esto es mentira ya que ella jamás me quería al igual somos muy diferentes, estoy 100% que ella no me necesitara y cuando todo esto acabe mi vida será igual como siempre, lo único que tengo que hacer es fingir y solo fingir sin amor alguno sin sentido nuestro todo esto solo una ayuda para que ella sea feliz, para que ella pueda tener su viñedo.

Después de mucho tiempo sigo pensando en Inés que habrá sido de ella que le podría haber pasado, supongo que su padre la caso con un americano multimillonario; para no tenerla más en la cabeza luego que su padre se la llevo, solo no la recordé, pero no sé si lo que siento por ella es real o talvez para poder olvidarla, no me entiendo solo que para llorar hay

sufrir, pero en realidad no tengo esa sensación solo tristeza.

Terminé de desayudar y vi que Florencia no llegaba así que me fui a trabajar llegando del trabajo no tuve mucho que hacer y volví temprano. Al poder tener esa misma sensación que, aunque me valla a casar con Florencia me queda re solo como siempre lo he estado no importa que tan afortunado sea pero a veces yo no me entiendo, muero por alguien y termino desechándolo hay mucho que aprender de uno ya que a veces no podemos entendernos soy alguien con dificultad de personalidad puesto que con todos sonrió, me alegro no importa que tan mal pase, pero al poder estar solo lloro, lloro sin para hasta ya no tener ni una lagrima dentro de mi o talvez hasta poder dormirme.

Cada vez que veo llorar a alguien quiero alegrarlo a veces pienso cuando alguien llora sea por mi culpa, si hablan mucho de las personas prefiero que hablen de mí; que juzguen a los demás si esto me sirve de consuelo prefiero eso aunque eh sufrido mucho de pequeño apenas cuando conocía al mundo algunas personas me quitaron vida el poder de tener un día feliz para convertirlo en unos meses y años de temor a todo que se me hacer que, miedo y que ni uno persona conociese lo que siento todo lo que me gusta o disgusta...

Si tengo que hacer todo esto para que no me dañen lo hare, es por esto que al enamorarme rompa mi relación cuando ellos ya casi me conozcan; al llegar al rancho me encuentro con Florencia, se acerca y me dice que mañana a primera hora estaremos 100% casados, le dije que estaba bien ella me responde-Oye, si te sientes bien nos casaremos, pero si no te da re tiempo-, platicamos un poco, llego la noche y era hora de dormir y llegar otro día.

Nos casamos Florencia y yo al terminar la ceremonia me dijo que teníamos que pasa 6 meses para que ella pudiera obtener su rancho, estaba feliz por ella era domingo e iba camino a casa, claramente era muy aburrido para quedarme en la iglesia. En ese momento al dar un jiro me percate de que habia regresado Ines, con su padre quien se la habia llebado; pero regresaron porque que los pudo haber regresado desúes de tanto timepo talvez su padre encontro calguien con quien la podria haber casado aqui un pretendiente quisa me hacer que un poco para ver que sucedia ella se veia muy alterada su padre al igual se veia muy preocupada e unos instantes su padre la agarra del brazo fuertemente, lo primero que se me vino a la mente fue soltarla de el ya que a una mujer nunca se le debe de agarrar el brazo haci o lastimarla.

Su padre al igual se percata que no tiene a su hija se da la vuelta y me mira - con que erees tu el del bar no se me ha olvidado esa cara me querias quitar a mi hija desde hace tiempo y me la quieres volver a revatar pus dejame desierte que no lo lograras mi hija ya tiene alguien mucho mejor que tu por si no lo sabias a si que largo- yo le respondo,- Su

hija tan siquiera se quiere casar con el o solamente a tomado su palabra para poder quedarse con sus riqueza de sus maridos de su hija para poder tomar mas poder-.

Ines me agarra el brazo fuertemente mientras sus ojos derraman lagrimas la veia muy mal asi que no la deje ir con su padre, el señor se ba pero antes me dice que volvera por su hija, le dije a ella que estaba sucediendo por que estaban tan alterados los dos que lo hacia ver asi me explico que su padre estaba por irse a la bancarrota y si ella no se casaba proto su padre perseria todo absolutamente todo, me que sin nada que decir claro era logico ya que su padre no andaba en muy buenos pasos, ella impulsivamnete me dice que tal si yo me casaba con ella le explique delicadamnet que apenas me habia casado y que perdonase por no haberle ayudado.

Platicamos un poco, pero cada vez que hablamos sobre ella me cambiaba el tema como si no quisiera hablarme del cual sobre ella queria consolarla pero no se como me sentia incomodo, se que es importante que ella tenga a alguien que la escuche pero ciertamente a mi no me gusta escuchar los problemas de los demas me siento incomodo no sabriaque respoder le digo cualquier cosa que se me venga a la mente pero sin saltar el tema de lo que ella me dice.

La lleve a mi casa estaba al otro lado donde yo me habia quedado a vivir un tiempo del rancho; al llegar ella va una baitacion y yo me quedo un rato sentado en el comedor esta exausto tantas emociones esto pareccia una novela escrita pero creo que de tanto tiempo sin haber visto a Ines la deje de querer ahora la veo como una mujer una colega y eso no mas. Le dije que era ahora de que me fuera pero si queria algo alli estaba la sirvienta para que la atendiese que yo me tenia que ir.

Al por fin llegar, al rancho me arrecoste en mi cama y cerre los ojos. Al abrir los ojos vi por la ventana que estaba lloviendo tranquilamente mientras las gotas de agua caian y derramaban el piso dejando grandes charcos de agua asi no podia ir a trabajar asi que me quede en casa desayune y volvi al cuarto. Al cerrar la puerta no te que mi ventana estaba abierta yo no recorde haberla dejado abierta fui a ella y mire hacia fuera, no se Ines aun me ama, mi mirada no se si te abraza a veces no me entiendo.

Pero noto una parte de mi amarte no se con otras con las mismas ganas, pero yo espero de ti mas de lo que yo espero de mi, nunca esperes que no te olvide solo recuerda que yo todavia te amo, siempre espero mas de las personas que de mi mismo se que no soy lo mejor al final yo simepre estare alli me duele que vivas asi se que no en cajas en ese lugar tu buscabas mucho para poder encajar en ese lugar, se que lloravas con una sonrisa y morias a carcajadas... Se que no soy especial pero si tan solo el

unico al que le abras el corazón sea a mi.

A todo esto e recordado que deje a Ines en mi casa sola y la sirvienta, pero como llegare alla la unica manera de llegar alla era montado a caballo. Que dificil sera ir montado en ese animal pero claro tendre que ir si no su padre me fusilara si no ve a su hija, pero no sera lo correcto pero tampoco es lo correcto tenerla escondida. Llego rapidamente con ella mientras su padre estaba en frente de mi casa escoltado al bajar del caballo noto estar enpapado de agua.

El señor Muller se rie al verme y me dice,-Claro alguien como tu quiere estar asi con mi hija, pues mira que codicioso salio un amor de mi hija,pues sobre mi cadaver te casaras-.Solo entre con la cabeza hacia abajo y al entrar me encuentro con Ines viendo a su padre por la ventana derramando la grimas yo al intentar hablarle ella sale rosandome el ombro solo calle ella entra a la carroza con su padre, no sirvio para nada ni siquiera hice nada para que todo esto pasara en un segundo.

Me sente en la mesa y volví a bajar la cabeza, sali hacia a fuera me monte al caballo y calbalgue sin pensarlo no sabia a donde iba solo cabalque; al poder entrar en razon note que estaba en medio del bosque me tire hacia el pasto cerre los y solo escuche la naturaleza las gotas de la lluvia caer, me duele haber hecho todo esto para nada, es dificil vivir haci sinceramente , espero que todo esto acabe pronto yo necesito ganas no querer perder.

El ser feliz es diferente a todo el llorar es igual como cualquier persona, al ser feliz en un lugar creo que todas las personas vuelven a ese lugar, mi confianza hacia las personas se desvora, mi felicidad va y viene,ya no quiero sufrir solo quiero sonreir necesito asepectar que no entendido lo peor de mi, nadie entiende la cabeza de otro pero si reacciona ojala estuvira todo esto bien somos personas que no elegimos ser como humanos que elegimos vivir, me faltan ganas de vivir.

Me levante de allí y camine hacia el rio no me importa el pasado no me importa quien este por mi el fallo es tener un problema y nunca aprender de el al llegar me lanse hacia el y me refresque me senti aliviado pero a todo esto se que me voy a resfriar. Ten fe aunque creas perderla siempre abra algo jamas te dejes llevar por errores no esperes de alguien espera de ti por que solo hay cristales que se clavan, yo no se como es poder ser feliz pero se que aunque allan los dias mas oscuros alla felicidad.